Jueves 20.06.13

La Costa del Sol recibirá este verano casi un 30% más de visitantes procedentes de Rusia

El Gobierno abrirá hoy en Moscú una oficina exclusiva para emitir visados a España, con una capacidad para un flujo de 2.000 personas al día

MÁLAGA. La Costa del Sol avanza en la conquista de turistas rusos. Los datos facilitados por la Secretaría de Estado de Turismo, a través de la Oficina Española de Moscú, cifran en casi un 30% el crecimiento que el destino malagueño tendrá este verano en llegadas de viajeros procedentes de Rusia. Estas previsiones han sido extraídas en base a las ventas y las reservas que mantienen los principales operadores turísticos rusos a las puertas de los meses de mayor actividad del año, que apuntan a una subida del 29% en visitantes.

En este sentido, explicaron que la aerolínea Transaero cuenta con dos vuelos a la semana, que son co-mercializados por Natalie Tours y la agencia de esta compañía aérea y que aseguran que los aviones aterrizarán llenos. Además, Aeroflot, con cinco conexiones directas a la semana de Málaga a Moscú, cuenta ya con un 90% de ocupación. Desde la Secretaría de Estado de Turismo añadieron que el operador Orenburg fletará un nuevo vuelo semanal, del que la mitad lo gestionan Coral y el resto en bloques pequeños por parte de Class Tour, Ista Tour, Costa, DSBV, Russkui Express. En este sentido, advirtieron de que este avión irá al completo toda la temporada.

La ausencia de conexiones aéreas directas entre la Costa y San Petersburgo reducen las llegadas de la que es la segunda ciudad más importante de Rusia y la cuarta de Europa. Estos viaieros vuelan vía Barcelona v son clientes que van a Marbella y que se alojan en sus vacaciones en



hoteles de máxima categoría

Frente a ello, las reservas de bille tes hasta septiembre para los vuelos regulares y directos desde Moscú han crecido un 22%, según estas mismas fuentes.

Cabe recordar que el presidente del Patronato de Turismo Málaga-Costa del Sol, Elías Bendodo, recordó que el pasado año las llegadas de

rusos al aeropuerto malagueño se incrementaron un 27% y que en el primer cuatrimestre de 2013 lo hicieron un 35%. «Rusia se ha convertido en un mercado prioritario para la Costa del Sol», declaró,

Este movimiento de turistas se verá favorecido a partir de hoy con la puesta en funcionamiento de la primera oficina exclusiva para emitir visados hacia España que abrirá sus puertas en Moscú.

Oficina de visados

La apuesta del Ministerio de Turis-mo por este mercado ha llevado a considerar como una cuestión clave

la agilización de visados, tal y como remarcó la secretaria de Estado de Turismo, Isabel Borrego, durante el reciente Foro de Turismo de SUR, celebrado en Marbella. «La política de visados se ha convertido en política turística con mayúsculas», dijo.

Como ejemplo de ese trabajo

Las previsiones de las aerolíneas con vuelos directos a Moscú apuntan a que llenarán los aviones

transversal entre distintos ministerios que se da en materia de turismo, el Gobierno abrirá hoy en Moscú una oficina que contarán con 1.200 me-tros cuadrados, al frente de la que estarán 180 empleados para dar servicio a las sesenta ventanillas de atención al público. Las previsiones que barajan pasan por disponer de una capacidad para un flujo de 2.000 personas al día. La iniciativa, acometi-da por el Ministerio de Asuntos Exteriores, dará sus frutos en breve en destinos con gran recorrido en Rusia como es la Costa del Sol. Los em-presarios malagueños señalan la agilización de los visados y el aumen-to de las conexiones aéreas como los factores principales que han contri-

buido al despegue de este mercado. En este sentido, cabe destacar que el Consulado General de España en Moscú ocupa el primer lugar en cuanto al volumen de visados emitidos en la capital muy por delante de los principales competidores Schengen en el mercado turístico ruso. De ahí la necesidad de habilitar este nuevo centro de visados exclusivo para España, país para el que la demanda en los últimos tres años ha crecido por encima del 30% interanual. Los datos del Gobierno Central

elevan a 877.431, con un incremento del 30,6% con respecto al ejercicio 2011, los visados expedidos durante el pasado ejercicio. Esta diná-mica se mantiene en tanto que a fecha del pasado 31 de mayo, y a las puertas de la temporada alta, se han alcanzado ya los 315.034 visados frente a los 251.000 realizados en el mismo periodo del año anterior. Pa-ralelamente, España sigue trabajando para que la UE autorice la supresión de visados para los nacionales de Rusia. Una propuesta que gana adeptos y que permitiría competir en igualdad de condiciones con mercados como Turquía.



Turistas pasean y toman el sol en la plaza de los Naranjos, en Marbella. :: sur